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Wang, Fortune TAIWAN STAMPS AND POSTAL
HISTORY OF OLD TAIWANESE 

Preis pro Einheit (StÃ¼ck): €260.00 

                                                               

Wang, Fortune TAIWAN STAMPS AND POSTAL HISTORY OF OLD TAIWANESE CURRENCY 
 
This 1,200 page bilingual, full color, three volume set of books, in a slip case, was written in Chinese and
English by Fortune Wang, of Kaohsiung, Taiwan.  It covers the stamps and postal history of Taiwan Province
from Nov. 4, 1945 to June 15, 1949.  Following WWII on Oct. 25, 1945 China regaining sovereignty over
Taiwan from Japan.  The Taiwan Postal Administration took control of the postal service on Nov. 4, 1945 and
continued to use of the Old Taiwan Dollar until June 15, 1949 when the New Taiwan Dollar was introduced.
The books include 1,050 exhibit pages which show many rare and unique stamp and postal history items. 
 
Wang, Fortune TAIWAN STEMPEL UND POSTGESCHICHTE DER ALTEN TAIWANESISCHEN
WÄHRUNG 
 
Dieses zweisprachige, farbige, dreibändige Buch mit 1.200 Seiten in einem Schuber wurde von Fortune
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Wang aus Kaohsiung, Taiwan, in Chinesisch und Englisch verfasst. 
Es behandelt die Briefmarken und die Postgeschichte der Provinz Taiwan vom 4. November 1945 bis zum
15. Juni 1949. Nach dem Zweiten Weltkrieg am 25. Oktober 1945 erlangte China von Japan aus die
Souveränität über Taiwan zurück. Die taiwanesische Postverwaltung übernahm am 4. November 1945 die
Kontrolle über den Postdienst und verwendete den alten taiwanesischen Dollar bis zum 15. Juni 1949, als
der neue taiwanesische Dollar eingeführt wurde. Die Bücher enthalten 1.050 Ausstellungsseiten, die viele
seltene und einzigartige Briefmarken- und Postgeschichtsartikel zeigen. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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